
Летопись села Лозовое Ровеньского района за 1997 год.  
 

3 января. В Лозовском ДК прошёл Новогодний утренник. Его 
участниками были ученики 2- 6 классов. 

7 января. В Лозовском ДК состоялся праздник «Рождественский 
огонёк». Его участники - односельчане, находящиеся на заслуженном 
отдыхе. Самыми активными были: Подгорные Дина Иосифовна и Александр 
Васильевич; Удодовы Мария Фёдоровна и Василий Егорович; Лукашова 
Надежда Фёдоровна; Омельченко Евдокия Фёдоровна; Тупика Мария 
Григорьевна и Иван Наумович; Погореловы Мария Митрофановна и Иван 
Макарович; Зубова Надежда Фоминична. Присутствующие благодарили 
организаторов праздника. 

9 января. На должность главы администрации поселения назначена 
Рожкова Светлана Ивановна, ранее работавшая учителем Лозовской средней 
школы. Она же была избрана председателем Земского собрания. А Клименко 
Людмила Алексеевна, работавшая главой администрации, переведена в 
Лозовскую среднюю школу учителем математики. 

10 января. Состоялось заседание Земского собрания, на котором был 
принят бюджет Лозовской сельской администрации на 1997 год. 

14 января. Состоялось заседание коллегии при главе Лозовской сельской 
администрации. С докладом об исполнении бюджета сельской  
администрации за 1996 год выступила главный бухгалтер Слетина Мария 
Васильевна. Она же ознакомила с бюджетом на 1997 год. 

13 января. Вечером молодежь организованно собрались в Лозовской 
библиотеке на традиционные для нашего села, новогодние щедровки. По 
улицам села с новогодними поздравлениями наряженные девушки, и парни 
прошли, заходя в каждый дом, соблюдая все старинные обычаи и обряды. 

14 января. В Лозовском ДК прошли «Деревенские посиделки» для 
жителей села старше 60 лет. Клубные работники подготовили конкурсно -  
развлекательную программу, где все присутствующие приняли активное 
участие. Заведующая библиотекой провела литературную викторину. 

С 20 по 25 января. В Лозовской средней школе проходила неделя 
математики. Завершилась она вечером о великих математиках. 

12 февраля. Состоялось колхозное отчётное собрание. С докладом о 
проделанной за прошедший год работе выступил председатель а/о Лукашов 
Иван Иванович, главные специалисты. На собрании избрали новый состав 
правления и членов ревизионной коллегии.  Члены правления: 

Жигулин Лукашов Иван Иванович  
Пономарёв Николай Матвеевич  
Забара Владимир Фёдорович 
Клименко Раиса Петровна 
Баламутов Николай Иванович 
Баламутова Галина Николаевна 
Слетин Пётр Стефанович 
Члены ревизионной комиссии: 



Сорокин Александр Викторович 
Соболев Сергей Николаевич 
Бурыка Леонид Алексевич 
Кутовой Александр Николаевич 
Баламутов Александр Иванович  
Иващенко Татьяна Ивановна 
Удодов Иван Данилович. 
14 февраля. В Лозовской библиотеке прошел вечер, посвящённый 

творчеству М. Ю. Лермонтова  «Без горячей любви не стоит жить….» 
16 февраля. Сельский ДК распахнул свои двери для участия в игре 

«Счастливый случай». В ней приняли участие две команды.  
Команде-победителю вручили приз – телёнка . Проигравшая команда 

получила поощрительный приз-солома для подсобного хозяйства. 
20 февраля. Прошло заседание коллегии при сельской администрации. 

На заседании обсуждалась работа почтового отделения связи по 
обслуживанию населения. Также рассмотрен вопрос о работе специалиста по 
сбору молока у населения. 

23 февраля. В ДК состоялась игра КВН посвящённая, Дню Защитников 
Отечества. В знаниях истории России, физической подготовке, кулинарных 
способностях соревновались две команды. Одна команда - специалисты 
акционерного общества им. М. Горького и студенты ВУЗов. В перерывах 
между номинациями звучали песни в исполнении Зубовой В.И. и  Зубовой 
Г.И.  

В конце февраля. Прошло отчётно - выборное профсоюзное собрание 
акционеров. Председателем профкома  вновь избран Кутовой Александр 
Алексеевич.  

1 марта. Двери Лозовской средней школы распахнулись для 
традиционной встречи выпускников 1972, 1973, 1974, 1977 годов. Съехались 
бывшие ученики из разных городов России и  Украины. Приехали учителя и 
бывшие директора школы. Вечер прошёл в очень весёлой теплой обстановке. 

8 марта. В Лозовский ДК с праздничной концертной программой 
приезжали участники художественной самодеятельности Кривоносовского 
ДК Воронежской области. 

18 марта. Заседание комиссии по делам несовершеннолетних при 
Лозовской сельской администрации. 

С 24 по 30 марта в сельской библиотеке прошла Книжкина неделя. В 
ходе недели были проведены следующие мероприятия. 

1. Инсценирование сказки «Три медведя». 

2. Развлекательная игровая программа «Репка». 

3. Викторина «Из каких мы сказок». Закончилась неделя 
детской дискотекой. Поощрительным призом был детский стол. 
Участие в организации принимали: зав. библиотекой, директор ДК и 
пионервожатая школы. 



29  марта. В ДК состоялось собрание молодежи, с повесткой дня: 

1. Выборы Совета молодежи с. Лозовое 

2. Лекция заведующей медпункта Кравцовой В.А. на тему: «О 
вреде курения, алкоголя и наркомании». 

3. Работа ДК с молодежью. Директор ДК Зубова Г.И. 

На собрании молодежи выступила глава администрации Рожкова 
Светлана Ивановна, в своём выступлении она объяснила роль молодежных 
организаций в жизни села, рассказала о необходимых направлениях работы. 
В совет молодёжи с. Лозовое вошли: 

1. Зубова Галина Ивановна 

2. Капустин Сергей Николаевич 

3. Клименко Алексей Иванович 

4. Даньков Виталий Николаевич 

5. Кутовая Елена Александровна. 

1 апреля. В ДК был проведен вечер отдыха для молодежи «Где шутки и 
смех, там веселье для всех».  

А зрители из зала активно принимали участие в викторине-юморине. 
Закончился вечер традиционной дискотекой.  

Апрель. С первых чисел апреля в а/о им. М.Горького начались весенне-
полевые работы. 

5 апреля. В хозяйстве начался сев ранних зерновых культур. 
11 апреля в Лозовской средней школе был проведен вечер, посвященный 

Дню космонавтики. 
В апреле месяце в сельской Администрации прошло заседание коллегии, 

на котором рассматривались вопросы: 
1. О месячнике по благоустройству сел на территории Лозовской 

администрации. 

2. О проведении весенних полевых работ в акционерном обществе 
им. М. Горького. 

3. Об исполнении бюджета Лозовской сельской администрации. 

1 мая. В Лозовском ДК прошёл вечер отдыха для молодежи. 
8 мая. У памятника погибшим односельчанам учащиеся Лозовской 

средней школы провели факельное шествие и митинг. 
9 мая. Лозовская администрация провела праздничный митинг, 

посвященный Дню Победы. После митинга для Ветеранов Великой 
Отечественной войны в колхозной столовой был подготовлен огонек силами 
работников ДК. Участников войны поздравили с праздником руководители 



хозяйства, делегация из школы и детского сада, а также участники 
художественной самодеятельности. 

17 мая. По территории района прошел сильный ураган с дождем и 
градом. Это стихийное бедствие уничтожило посевы сахарной свеклы, что 
вызвало необходимость пересева. У большинства жителей села град 
уничтожил рассаду овощей на огородах. 

25 мая. В Лозовской средней школе закончился очередной учебный год. 
На торжественной линейке, посвященной празднику «Последнего звонка» 
выступил первый заместитель главы Администрации Худобин Иван 
Семёнович. Основное внимание на линейке было выпускникам 9-го и 11-го 
классов. Был зачитан приказ о допуске выпускников к государственным 
экзаменам, зачитан приказ о допуске выпускников к государственным 
экзаменам и учащихся остальных классов к переводным экзаменам. 

Май. В сельской администрации были проведены следующие заседания 
коллегии. 

Повестка дня. 
1. О летнем отдыхе учащихся Лозовской средней школы. 

Информация директора Веденькина Ю.П.  

2.  О выполнении бюджета Лозовской сельской 
Администрации за 1-й квартал 1997 года. (Слетина М.В.) 

Повестка дня. 

1. О летнем отдыхе учащихся Лозовской средней школы. 

2. О выполнении решений программы «Здоровье». 
Информация Рожковой С.И. 

28мая при Администрации состоялось организованное заседание 
инициативной группы, на котором был избран совет в количестве 5 человек. 

1.Бурыка А.А. 
2.Кутовая Е.А. 
3.Кутовой А.А. 
4.Гуров Ю.Н. 
5.Бурлуцкая Л.С. 
Принята программа деятельности объединения, которая будет 

дополняться. Составлен план работы. 
1 июня в Лозовской средней школе начались государственные экзамены. 

Учащиеся средних классов начали отрабатывать трудовую практику. 
В начале июня прошло заседание коллегии при Администрации с 

повесткой дня: 
1. Организация летней трудовой четверти в Лозовской 

средней школе. 

2.  О работе социальных работников по улучшению 
обслуживания одиноких престарелых. 



Информация соц. Работников 
Капустиной Ю.Р. и Забара В.И. 
11 июня Заседание комиссии по делам несовершеннолетних при 

сельской Администрации. 
Повестка дня. 

1. О мерах по созданию рабочих мест, организации летней 
трудовой четверти в период летних каникул. Информация Клименко 
Л.А. 

2. О разном. 

Повестка дня. 
1. Организация культурного досуга молодёжи в ДК. 

Информация Зубовой Г.И. 

2. Распределение фонда всеобуча. 

3. Об улучшении учебно-воспитательной работы в Лозовской 
средней школе. Информация Мягкой С.В. и Клименко Л.А. 

22 июня. Широко распахнул свои двери Лозовский ДК для всех жителей 
села, а в особенности для выпускников Лозовской средней школы. У ребят в 
этот день торжественный выпускной бал. Виновниками вечера были 
выпускники 9го и 11го классов, которые под звуки музыки вошли в зал, где 
их гости встречали стоя. Выпускники прошли на сцену. Началась 
торжественная часть вечера, на котором выпускники получили свои 
свидетельства и аттестаты. Своих детей пришли поздравить родители. Много 
звучало напутственных слов, пожеланий. С поздравлениями выступили глава 
сельской администрации Рожкова С.И.; председатель акционерного общества 
им. М. Горького Лукашов И.И. выпускники тоже выступили с ответным 
словом. Всё внимание было отведено только выпускникам, а именно: 

11 класс  
Иващенко Иван 
Клименко Александр 
Овчаренко Алексей 
9 класс  
Баламутова Светлана 
Артюхова Наталья 
Клименко Ирина 
Кобцев Сергей 
Потимко Иван 
Романенко Игорь 
Соболев Роман 
Яровая Лариса 
Зубова Оксана 
После торжественной части выпускники и их родители, учителя, 

приглашённые и друзья выпускников, продолжали праздник в столовой 



акционерного общества. До самого рассвета звучала музыка в столовой. 
Надолго запомнят выпускники свой Выпускной  бал. 

Июнь. В хозяйстве началась прополка сахарной свеклы. В ней 
принимали от председателя до пенсионера. Правление а/о вынесло решение –  
за 1 гектар прополонной свеклы - 2 ц зерна и 50 кг сахара. 

июль. Прошло заседание Земского собрания, на котором 
присутствовали: Зубова Г.И.- директор ДК; Веденькин Ю.П.- директор 
Лозовской средней школы; Слетина М.В. – главный бухгалтер Лозовской 
сельской Адмистрации. 

Вопросы: 
1. Об исполнении бюджета сельской Адмистрации за первое 

полугодие 1997года. Информация Слетиной М.В. 

2. Организация культурного досуга молодёжи СДК. 
Информация Зубовой Г.И. 

3. Организация трудовой летней четверти. Информация 
директора средней школы Веденькина Ю.П. 

15 юля заседание коллегии при Лозовской сельской Администрации. 
Присутствовало 4 человека: Данькова Т.В., Зубова В.И., Жигулин 
В.И., Мягкая С.В.  

Присутствовали приглашённые: гл. бухгалтер сельской Администрации 
Слетина М.В.; директор средней школы Веденькин Ю.П.; инженер по 
технике безопасности в а/о им. М. Горького Капустин С.Н. 

Повестка дня. 
1. Об исполнении бюджета сельской Администрации. 

Информация Слетиной М.В. 

2. О соблюдении правил техники безопасности при работе 
учащихся в акционерном обществе им. М. Горького в летний период. 
Информация Капустина С.Н. 

3. О плане работы коллегии при главе Администрации. 
Информация Даньковой Т.В. 

В июле началась уборка зерновых. Выехали в поле комбайны «ДОН-
1500» и «НИВА». Также для оказания помощи колхозникам приехали два 
немецких комбайна «ДОМИНАТАР». В период уборки зерновых отличились 
на комбайнах «Дон – 1500»: 

Баламутов Николай Иванович, намолотивший 446т. зерна; 
Зубов Юрий Владимирович- 405 тонн зерна; 
Яровой Петр Васильевич – 404 тонны зерна. 
на комбайнах «Нива»: 
Петренко Александр Викторович-116 тонн зерна; 
Зубов Валентин Николаевич-144 тонны зерна. 
На перевозке зерна отличились лучшие водители: 



Цемин Николай Федорович – 463 тонны; 
Зубов Валентин Юрьевич – 448 тонн; 
Клименко Виктор Иванович – 448 тонн; 
Клименко Анатолий Иванович – 408 тонн. 
К середине августа уборка зерновых была завершена. Сразу же началась 

уборка силоса. На силосовании отличились комбайнер Садыков Сергей 
Геннадьевич накосил более 2000 тонн зелёной массы. На перевозке силоса 
отличился Цемин Николай Федорович – 1500 тонн силосной массы. 

25 августа. Прошло заседание коллегии при сельской Администрации. 
Повестка дня. 

1. О ходе проведения уборки зерновых культур и силоса в а/о 
им. М. Горького. Информация гл. агронома акционерного общества 
Тупика А.П. 

2. О подготовке школы к новому учебному году. Информация 
директора Веденькина Ю.П. 

В августе осуществлялся ремонт в Лозовской средней школе, ДК, здании 
Администрации. 

30 августа. В селе Лозная состоялась торжественная регистрация брака 
молодых работников акционерного общества Зубова Сергея Владимировича 
и Натальи Васильевны. 

1 сентября. В очередной раз распахнулись двери Лозовской средней 
школы. На торжественной линейке присутствовали родители, ученики, 
учителя. От районной администрации на линейке присутствовала Полякова 
Галина Пантелеевна – зам главы по финансам.  

Сентябрь. Прошло ряд заседании коллегии при сельской 
администрации, где рассматривались вопросы о школьном питании, о 
благоустройстве села и др. 

25 сентября в а/о им. М. Горького началась уборка сахарной свеклы. 
4 октября в сельском ДК состоялось общее собрание акционеров, где 

рассматривались следующие вопросы: 
1. О переходе из акционерного общества в производственный 

кооператив. 

2. Переизбрание новых руководящих органов и председателя 
кооператива. Председателем избран Романенко Николай Фёдорович. 

В конце октября началась уборка кукурузы на зерно. Уборка велась с 
помощью немецких комбайнов «Доминаторов». А к подбору качанов 
кукурузы были привлечены ученики  Лозовской средней школы. 

14 октября. В Лозовской средней школе прошел вечер «Осенний бал». 
8 ноября. В Лозовском ДК состоялся вечер «Осенний бал». 
17 ноября. Передовики а/о им. М Горького присутствовали на районном 

празднике, посвященном Дню работника сельского хозяйства, это: 
Джабашвили Любовь Ефимовна 



Кутовой Николай Михайлович 
Баламутов Николай Иванович 
Цемин Николай Федорович. 
22 ноября. В Лозовской сельской библиотеке прошел литературный 

вечер, посвященный памяти Марины Цветаевой «Если душа родилась 
крылатой». 

23 ноября. С концертной программой в Лозовский Дом культуры с 
приезжали участники художественной самодеятельности Нагоревского ДК.  

4 декабря. В Лозовской сельской администрации состоялось заседание 
Земского Собрания с повесткой дня: 

1. О подготовке Лозовского ДК к Новому Году и отчет о 
проделанной работе. Информация Зубовой Г.И. 

2.  О работе магазина. Информация Цеминой М.К. 

3.   Разное. 

Декабрь. В декабре во всех учреждениях шла подготовка к Новому году. 
С избранием нового председателя в АО им. М. Горького произошли 
изменения. На должность завхоза утвержден Кутовой Александр Николаевич 
. На должность завгара утвержден Забара Владимир Федорович. На одном из 
заседаний решался вопрос об оплате за автоуслуги, сельхозпродукцию для 
акционеров. 

12 декабря. Прошли выборы депутата в областную Думу второго созыва  
от Ровеньского района.  По нашему избирательному округу были выдвинуты 
три кандидата: Бувалко Л.Ф., Некрасов В.А., Цемин Н.С. 

Жители района отдали свои голоса за Бувалко Леонида Федоровича 
главного  врача Советской участковой больницы Алексеевского района. 

 
 

 


